
律政司司長會見傳媒談話全文（只有中文） 
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  以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（九月二十四日）下午主持中國國

際經濟貿易仲裁委員會香港仲裁中心設立儀式暨仲裁研討會後會見傳媒的談話

全文： 
 

記者：請問雙非的進展如何？ 
 

律政司司長：雙非這問題上次我在廣州時已向大家交待了情況。因為上次和今次

相隔時間比較短，所以現時未有進一步更值得向大家介紹的進展。當有進展時，

我一定會再向大家講。 
 

記者：司長，香港有很多大律師，為甚麼要找英國的律師諮詢？ 
 

律政司司長：因為這問題涉及一些比較複雜的法律觀點，律政司以往處理香港案

件時，很多時亦都會邀請英國的御用大律師幫忙，這並沒有甚麼特別，亦都是慣

常的做法。謝謝！ 
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